



VESTIMOS DOTACIONES

M&M

MISIÓN

Nuestro propósito principal es diseñar y confeccionar uniformes de excelente calidad para satisfacer las necesidades en el mercado empresarial, hotelero, hospitalario y educativo, garantizando procesos de producción eficientes y exclusivos para nuestros clientes. Contamos con el respaldo de proveedores que certifican la calidad en las materias primas, así mismo, poseemos un talento humano calificado, orientado hacia el logro de objetivos de la organización, nuestra finalidad es brindar una mejor calidad de vida a nuestro equipo de trabajo y así contribuir al crecimiento de nuestro país.

VISIÓN

Nos proyectamos para el 2019 como una empresa reconocida dentro del sector de la confección de dotaciones para el mercado empresarial, hotelero, hospitalario, educativo, diferenciándonos por la calidad y exclusividad de nuestros productos, el buen servicio y el compromiso y dedicación de nuestro talento humano.

POLITICA DE CALIDAD

Vestimos Dotaciones M&M empresa dedicada al diseño, confección y comercialización de dotaciones empresariales para diferentes áreas, se compromete a satisfacer y superar las expectativas y necesidades de nuestros clientes, mediante el mejoramiento y actualización de cada uno de nuestros procesos, logrando optimizar nuestros recursos, con el fin de ofrecer diseños innovadores, versátiles y de alta calidad, precios competitivos, entregas oportunas y un servicio al cliente, personalizado, óptimo y eficaz, gracias al compromiso de nuestro talento humano.

VALORES CORPORATIVOS

COMPROMISO

Con nuestros clientes y la comunidad, brindando siempre productos de calidad.

HONESTIDAD

Es un pilar muy importante en Vestimos Dotaciones M&M, ya que generamos, respeto, transparencia y coherencia en cada una de nuestras acciones, proyectando confianza en nuestros clientes, proveedores y compañeros de trabajo.

RESPONSABILIDAD

Actuamos responsablemente permitiéndonos asumir retos con dedicación y esfuerzo, en pro del mejoramiento de la calidad y diseño de nuestros productos, con el fin de superar las expectativas y exigencias de nuestros clientes y la sociedad.



LINEA DE PRODUCTOS

LINEA MÉDICA

Para los profesionales del área de la Salud les ofrecemos gran variedad de estilos de uniformes en antifuído de La Fayette, batas en gabardina tempo, antifluído, lino 9000 y dril, así mismo, ofrecemos uniformes y dotación para sala de cirugía en género y calzado que se adaptan a todo tipo de necesidad.



LINEA CORPORATIVA

Prendas que identifican a tú empresa, generando comodidad y seguridad en cualquier lugar. Nuestros diseños se caracterizan por la calidad y diseños únicos que van acorde a las necesidades de nuestros clientes. Para esta línea ofrecemos chaquetas, chalecos, en diferentes materiales según sus necesidades, camisas en Oxford o de La Fayette, camisetas, gorras, brazaletes y bolsas publicitarias.



LINEA GOURMET

Hacemos parte de tu presentación, es por esto que para los profesionales del sector gourmet ofrecemos uniformes, casacas, delantales, chalecos, manteles y servilletas únicos, versátiles y de gran calidad, que te harán sentir cómodo a la hora de servir.



LINEA SERVICIOS

Pensamos en la comodidad del personal del área de servicios generales, por tal motivo ofrecemos uniformes elaborados bajo los más altos estándares de calidad, hechos a la medida de sus necesidades.



LINEA INDUSTRIAL

Uniformes y dotación con calidad, le dará mayor comodidad y seguridad en su trabajo.





VESTIMOS DOTACIONES M&M

www.vestimosdotacionesmm.com
Carrera 33A No. 25F - 12
PBX: (57 1) 337 8213 - Cel. 311 226 2730
E-mail: vestimosdotacionesmm@hotmail.com

Bogotá D.C. - Colombia